Faschingskabarett Bad Gleichenberg ist nicht umsonst bei Narrisch Guat

Die Gleichenberger Narren liefen bei der 32. Gala wieder zur Höchstform auf. Die 24 Nummern waren pointen- und abwechslungsreich. Das dreieinhalb Stunden lange Programm verflog mit 24 pointenreichen Nummer im Nu. Der Kärntner Faschingsimport Ilmar Tessmann wurde mit Pezi zum Fixpunkt und spielte den kongenialen Partner als Fahrschullehrer. Auch Jubiläen standen am Programm: Franz Jurecek feierte das 30-Jährige und Son-

Puff ist ebenfalls schon 25 Jahre dabei. Als Gretel oder als "Bussi Bussi Dagobert" sorgte sie für Szenenapplaus, ebenso wie Beate Siegel als Übersetzerin von Donald Trump. Christian Pölzl, 20 Jahre dabei, war großartiger Sänger in allen Lagen und unglaublich verwandelbar. Der Gala-Faschingsabend hat eindrucksvoll bewiesen, dass die Gleichenberger Narren zu Recht bei Narrisch Guat sind und



Bei den "künstlerischen" Luftsprüngen des männlichen Feuerwehrballetts blieb vor lauter Lachen wohl kein Auge trocken.

das überregionale Faschingskabarett der Südoststeiermark sind. Zu den Sitzungen konnten unter anderen begrüßt werden LH Schützenhöfer mit Gattin Marianne, Bgm. Christine Siegel mit Hausherrn Jörg Siegel, NR Beatrix Karl, Bandleader der Paldauer Franz Griesbacher, BÖF Vizepräs. Ernst Kranawetter, Präs. Harald Fuchs, Pastpräs. Franz Fuchs sowie eine Abordnung aus dem deutschen Röthenbach an der Pegnitz mit Vizepräsident Klaus Keim und eine Abordnung aus Kirchberg an der Raab.



Günther Gaber und Volker Mödritscher als Sumsi und Sparefroh.



Die "panische" Hofreitschule mit ihren drei "Lipizzanern".